



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Ahorita estamos en plena temporada de los procesos electorales, es entendible que todos los partidos políticos, las alianzas quieran jugar un espacio preponderante, privilegiando el proceso electoral. Ya hay dos propuestas adicionales de Reforma Constitucional, además de la que envió el presidente de la República, tenemos coincidencia en al menos seis de ellos, de los puntos que presentan con nosotros, entonces hemos acordado que la Junta de Coordinación, pasando el proceso electoral se reúna y definamos una ruta para garantizar un amplio debate en el que participen todos aquellos que estén interesados”.

https://drive.google.com/file/d/1SGaym-BL7RsKMdT9zp-h2-CBN7b_QBK6/view



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	17/05/2022	LEGISLATIVO